
 

点 鐘・ソング 奉仕の理想 

― 会 長 挨 拶 ― 

 

関井 宏一 会長  

皆さん、改めましてこんにちは。 

本日は、親睦委員長の根岸委員長が、城沼観光の企画

ということで、例会前に船に乗って花ハスの見学をさせ

ていただきました。時期的にはちょっと暑いのですけど、

船が動き出すとさわやかな風で気持ちがよかったなと

いうことと、花が時期的には減っちゃってという割には、

まだまだ立派な花とつぼみが見られるという感じで、館

林の観光資源はまだまだあるのだなあというようなこ

とを気が付かせていただきました。そこに回っています

けど、(ハスの実を手に取り)この中のここをとると、ロ

ケットランチャーのミサイルが入っているようなとこ

ろを穿り出すと、こういうのが出てきます。食べられる

そうで、夜役に立つそうです。ハスの花を見てまいりま

した。ハスというのは宗教等にもずいぶん関わりのある

ところで、詳しいところはわかりませんが、ハスの花の

上にお釈迦様が乗っている。花は 4 日しか持たないそう

です。ハスのきれいな花を見ながら、葉っぱの上に鳥が

乗っていました。なかなか変わった風景を見て、自然と

触れ合うことで発見できるということで、今日は非常に

得をした感じでございました。 

 

 

 
  

 
 

 

R.I 加盟承認 １９５８年６月２日 

Club ID  １３９５６ 

２０２４年８月２３日(金) 第３２０４回例会報告（Ｎｏ，7） 

館林ロータリークラブ会報 

ロータリー２０２４～２０２５年度 

会員一人一人が主役、つながりを広げ、 

さあ行動しよう 
第２８４０地区 ２０２４～２０２５年ロータリーのテーマ 
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災害等、台風も近づいておりますので、前回東京の港

区などでは水が出て、障害が出たようなので、災害には

備えていただきたいというふうに思います。 

本日も出席ありがとうございます。 

 

― お 客 様 の ご 紹 介 ― 

 
米山奨学生 シェルパ・ニマ・テンディ様 

 

― 会 務 報 告 ― 

               関井 宏一 会長 

Ｒ ６． ８．２３（金）～２５日（日） 

新畑 克也写真展「ロヒンギャを知る旅２０２４」 

於・三の丸芸術ホール 

Ｒ ６． ８．２５（日）クラブ活性化ワークショッ 

プ            於・前橋問屋センター会館 

対象者 関井 宏一・本島 克幸・山本  樹 

Ｒ ６． ８．２５（日）館林市国際交流協会共催公 

開セミナー「ロヒンギャの未来のために」 

於・カルピスホール２階 

Ｒ ６． ８．３０（金）第４分区Ｂ５クラブ合同納 

涼例会（ホスト）   於・ニューミヤコホテル館林 

Ｒ ６． ８．３１（土）第１回地区補助金委員会 

       於・前橋商工会議所会館 

対象者 山本  樹 

Ｒ ６． ９． ７（土）地区チャリティゴルフ大会 

於・鳳凰ゴルフ倶楽部 

対象者 関井 宏一・飯塚 一成・石川 長司 

小池 敏郎・田部井孝一・矢島 孝昭 

Ｒ ６． ９．１４（土）ロータリー財団補助金管理 

セミナー               於・Ｇメッセ 

対象者 関井 宏一・小堀 良武・本島 克幸 

藤島  厚・山本  樹 

Ｒ ６． ９．２０（金）ガバナー補佐訪問 

        於・ニューミヤコホテル館林 

Ｒ ６． ９．２０（金）第３回クラブ協議会 

       於・ニューミヤコホテル館林 

対象者 理事・役員・各委員会委員長・地区役員 

地区委員 

Ｒ ６． ９．２９（日）ＲＬＩセミナー パートⅠ 

    於・前橋問屋センター会館 

対象者 本島 克幸・藤島  厚・毛塚  宏 

山本  樹 

Ｒ ６．１０． ４（金）ガバナー公式訪問 

            於・ニューミヤコホテル館林 

Ｒ ６．１０． ４（金）館林創意くふう作品展表彰 

式     於・アゼリアモール「アゼリアホール」 

Ｒ ６．１０． ８（火）関井年度第１回親睦ゴルフ 

コンペ         於・桃里カントリー倶楽部 

Ｒ ６．１０．１９（土）ＲＩ会長代理ご夫婦歓迎晩 

餐会           於・桐生グランドホテル 

Ｒ ６．１０．２０（日）地区大会／エクスカーショ 

ン   於・美喜仁桐生文化会館／桐生絹遺産めぐり 

Ｒ ６．１０．２７（日）ＲＬＩセミナー パートⅡ 

    於・前橋問屋センター会館 

対象者 本島 克幸・藤島  厚・毛塚  宏 

山本  樹 

Ｒ ６．１１．１５（金）第４分区Ａ・Ｂ１０ＲＣ親睦 

チャリティゴルフ大会（ホスト） 

於・ゴールド佐野カントリークラブ 

Ｒ ６．１１．２４（日）ＲＬＩセミナー パートⅢ 

    於・前橋問屋センター会館 

対象者 本島 克幸・藤島  厚・毛塚  宏 

山本  樹 

 

― 幹 事 報 告 ― 

 
小堀 良武 幹事 

１．例会場・例会時間の変更 

◆太田中央ＲＣ  

９月 ６日（金）→ 清掃例会 

点 鐘 １１：００ 

会 場 太田駅北口温度計付近 

９月２０日（金）→ ９月１５日（日） 

太田市・太田中央ＲＣ杯小学生バレーボール大会 

開会式 ８：３０ 

会 場 オープンハウスアリーナ太田 

９月２７日（金）→ 夜間例会 

点 鐘 １９：００ 

会 場 ダニエルハウス 

◆碓氷安中ＲＣ  

９月 ５日（木）→ 休 会 

９月１９日（木）→ 休 会 

１０月 ３日（木）→ 休 会 
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１０月１７日（木）→ 休 会 

１０月３１日（木）→ 休 会 

２．会報、週報 

３．その他 

◆ガバナー事務所 

①ＲＬＩファシリテーター研修会  

本田ＰＧガイダンスデータのご送付 

②ポリオプラス・ソサエティのご案内 

毎年１００ドルをロータリー財団のポリオプラスへ

寄付をお約束頂くプログラムです。プログラムに登

録された方には登録証・ピンバッジが贈呈されま

す。登録をご希望の方は事務局までお申し出くださ

い。 

◆（公財）ロータリー米山記念奨学会 

「ハイライトよねやま２９３号」のご送付 

▼全文は、こちらよりご覧ください。 

http://www.rotary-

yoneyama.or.jp/content/uploads/summary/highligh

t293_pdf.pdf 

◆桐生西ロータリークラブ 

地区研修・協議会報告書データのご送付 

◆館林市国際交流協会 

新畑 克也 写真展「ロヒンギャを知る旅２０２

４」のご案内 

＜写真展＞ 

【日 時】８月２３日（金）～２５日（日）  

１１：００～１９：００ 

【会 場】日清製粉ウェルナ 三の丸芸術ホール 

展示室 

＜公開セミナー＞ 

「ロヒンギャの未来のために」 

【日 時】８月２５日（日） 

１４：００～１７：００ 

【会 場】カルピスホール ２階 第３会議室 

【参加費】無 料 

 

― 委 員 会 報 告 ― 

 

 
出席・ニコニコ BOX 委員会 小暮 高史 委員 

 

 

例会出席報告 

通算３２０４回例会 

会 員 数 

出席率算出会員数 

５５名 

５１名 

出 席 者 数 ３２名 

欠 席 者 数 １９名 

出 席 率 62.75％ 

前前回修正 80.24%～88.24％ 

 

― ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ ― 

☆関井 宏一会長        大変頂きました 

本日は城沼のハス観光しました。とても新しい発

見があり楽しい企画根岸委員長ありがとうござい

ました。城沼観光谷田川社長お世話になりました。

感謝。 

☆野辺 昌弘会員        頂きました 

大澤米山奨学常任委員長の卓話拝聴させて頂きま

す。 

☆小池 敏郎会員          頂きました 

皆様こんにちは。本日会員組織常任委員会で、委員長報

告をさせて頂きますので！ 

☆大澤 孝司会員          頂きました 

卓話いたします。よろしくお願いします 。 

☆谷田川 敏幸会員       大変頂きました 

本日は城沼観光花ハスクルーズにご参加ありがとうご

ざいました。楽しんでいただけましたか？又、卓話を

させていただきます。 

☆山本 樹会員           頂きました 

本日は、花ハスクルーズに参加頂いた会員の皆様あり

がとうございます。 

☆根岸 利正会員          頂きました 

本日はハス花遊覧船にご参加いただきまして、誠にあ

りがとうございました。 

☆関口 良幸会員          頂きました 

花ハスと舟観光おつかれ様でした。ありがとうござい

ます。 

 

http://www.rotary-yoneyama.or.jp/content/uploads/summary/highlight293_pdf.pdf
http://www.rotary-yoneyama.or.jp/content/uploads/summary/highlight293_pdf.pdf
http://www.rotary-yoneyama.or.jp/content/uploads/summary/highlight293_pdf.pdf
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矢島 孝昭 S・A・A 

― 卓 話 ―           

 
プログラム健康増進委員会 今泉 始宏 委員長 

     

 
奉仕プロジェクト常任委員会 谷田川 敏幸 委員長 

 皆さん、こんにちは。 

久方ぶりにセンターマイク使わせていただきます。あり

がとうございます。先ほどからありますけれども、本日

例会前に、11 時から城沼観光花ハスクルーズにご参加

いただいた皆様、大変ありがとうございました。また、

根岸委員長、企画ありがとうございました。花ハスクル

ーズご経験ない方がいっぱいいるということもありま

して、なにしろ社長である私が、社長になって初めて船

に乗ったということで、ぜひ皆さん方にもご紹介したい

なということで毎日暑い中、行っているのですけれども、

楽しんで頂けたのかなと思っています。やはり一度聞く

よりも、やっぱり見たり体験したりすることが良いかな

と思いまして、ぜひ楽しんで頂いた方が、「今度孫と来

よう！」なんて長柄さん言っていましたので、今月末ま

でお昼までやっていますので、ぜひご乗船頂ければなと

思いますので、よろしくお願いいたします。 

 前置き長くなりましたけども、大体 5 分くらいの時間

ですので、さっと行きたいと思います。 

奉仕プロジェクト常任委員会の委員長ということで、こ

の委員会につきましては、職業奉仕、社会奉仕、国際奉

仕、青少年、館林のまつり委員会といった五つの委員会

で構成されている委員会でございます。私の仕事といい

ますと、五委員会の連携を取りながら、奉仕プロジェク

トを確実に行っていくということでございます。この活

動を通じて、公共イメージアップとかそういう部分に繋

がればなと思いますし、奉仕というのはロータリー活動

の中で大事なことだなあと。もちろん親睦もすごく大事

ですけれども、社会に対しての奉仕は大事なことかなと

思いますので、この辺につきましては連携してやってい

きたいと思っています。 

職業奉仕委員会につきましては、飯塚一成委員長さん中

心に行っていただいていますが、ロータリーは職業を通

じて社会に奉仕するという考えがありますので、プロの

立場として、いろんな職業で奉仕活動をしていただけれ

ばなと思いますし、いろんな事業の紹介等ですね、職場

訪問例会、そういったものを企画していただきまして、

皆さんの知識を高めていただければなと思っています。 

また、社会奉仕委員会につきましては、関口昇委員長中

心に、社会に対しての奉仕活動。やはりこれは地域のた

めに大事な奉仕活動でございますので、特に十数年やっ

ていますけども、今まつり委員会がやっていますけども、

イルミネーションの設置事業ですね、そういった部分で

地域に還元できる事業をこれからも何かとやっていけ

ればなと思っています。また、地域のための活動等もで

すね、やって頂いていますので、積極的にまた進めてい

ければなと思いますし、単年度だけではなくて、継続事

業が一つでも増えることによって、ロータリーの存在意

義というのも、生み出せるのかなと思いますので、皆様

その節はご協力お願いしたいと思います。 

国際奉仕委員会につきましては、正田隆委員長の下に構

成されておりますが、なかなか国際奉仕難しい部分があ

りまして、近いところで言いますと、国際交流協会と協

力しながら、そういった問題に取り組んでいくのもよい
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のかなと思っていますし、これに関しては正田さんが

「何しようかなあ」と一生懸命考えておりますので、お

楽しみいただければなと思いますし、我々としても協力

してやっていきたいなと思っています。 

また、青少年委員会につきましては、安間委員長を中心

としまして、最近ではイルミネーションの設置や撤去、

また先日行われましたけれどもお祭りの参加と言いこ

とで、青少年のための委員会でございまして、地域の若

い人たちと協力し合っていろんな事業をやっていくの

が大事なことかと思っています。 

最後に、館林のまつり委員会につきましては、本間美儀

男委員長のもとに、館林まつりに対して協力している委

員会でございますけれども、ご承知の通り、館林まつり

において館林高校のインターアクトの生徒さんを中心

に、またボーイの皆さんにもご参加いただいて、神輿渡

御という形でまちに PR しているということで、参加さ

れた子どもたち、「来るまでが億劫だったけど、参加し

てみたら楽しかった」というような感想。なかなか今ま

でやったことないですけども、本間君はアンケートを取

ってどうだったと、そこまでいろいろやってくれて、大

変参考になったなあと思っています。またメインとなり

ますけども、イルミネーションの設置事業。昨年色々と

クレームがありましてですね、途中で点灯することが出

来なくなってしまいましたけれども、その辺の対策をす

でに考えておりまして、今年も 11 月には設置をしたい

なと思っていますので、その節は会員の皆様、よろしく

ご協力の程お願いしたいと思います。 

 以上、常任委員会の報告とさせていただきます。今後

とも、よろしくお願いします。ありがとうございました。 

 

 
米山奨学常任委員会 大澤 孝司 委員長 

 こんにちは。米山奨学常任委員長の大澤です。よろし

くお願いします。 

 地区とクラブの現状を織り交ぜて、お話いたします。

この事業は、ロータリアンから寄せられた寄付金を財源

としております。外国人留学生の中から、優秀な学生を

選考し、奨学金を支給する事業であります。目的は、奨

学金を支給するだけでなく、各クラブに所属してもらい、

ロータリーの奉仕の精神を学び、将来日本と母国との架

け橋となり、ロータリーの理解者を育成することであり

ます。目標は、活動を通じて、世界の平和、国際の理解、

社会の奉仕を理解する。奨学生を支援しつつ、自らも成

長してゆく。米山寄付目標一人あたり、16,000 円以上で

す。16,000 円払えばいいのではなく以上ですのでよろ

しくお願いします。他のクラブの寄付金の集め方は、ク

ラブによって様々ですが、奨学生の寄付金箱を持ち、集

めて歩きお願いするクラブもあります。担当委員長が、

会員に寄付を促して、寄付を集めていきます。最後に、

米山記念館に行った人はこの中にありますか。手を挙げ

てください。ない人。ない人の方が多いですね。沼津に

記念館あります。ぜひ行って欲しいです。バスは会から

出してもらって、費用は私が持ちます。いや、自己負担

です。案内を私がします。よろしくお願いします。以上

です。 

 

 
会員組織常任委員会 小池 敏郎 委員長                        

皆さん、こんにちは。谷田川君ではないですけど、久々

にセンターマイクに座りまして、緊張しているところで

ございます。今日は若い人の参加がちょっと少ないよう

で、寂しいですけど、これから会員組織常任委員会の委

員長として、報告をさせていただきます。委員長の小池

でございます。よろしくお願いします。 

私の会員増強はですね、本来で言えば私ではなくて谷

田川君がやって頂ければ一番簡単に会員増強できるの

ではないかなと思っています。そこに私少し貢献してい

ますいので、役が回ってきたのかなと、そんな気がしま

す。いずれにしましても、クラブの活性化には一番大事

なことなので、一つ皆さんのご協力をお願いいたします。 



 6 

それで会員委員会にはですね、会員増強、職業分類委員

長の中世さんが委員長として、常任委員会の中に入って

いますので、中世委員長と協力して、会員増強に努めて

いきたいと思っています。それとですね、先日、前年度

になりますけど、地区協がありまして、そこで会員増強、

私と毛塚君が同じ委員会でやってきました。その時のま

とめが地区のほうから来ていますので、それを申し上げ

ます。まず、会員増強について。会員増強は永遠のテー

マで、避けて通ることが出来ない。そうであれば前向き

に捉え、会員増強活動をクラブの活性化につなげること

を考えたらどうか。これが一つです。それと、二つ目が、

無理をしない会員増強。会員の実情に合わせた、バラン

スの取れた会員増強が望ましい。例会の体験参加や、夜

間例会の実施、女性会員の声掛けによる入会希望者のリ

ストアップも有効。それと充実した奉仕活動がロータリ

ーの入会動機を高めるのではないか。これが三つ目でご

ざいます。最後の一つですけれども、会員増強はやはり

大きなクラブが強いので、中規模クラブ独自の方法を考

えたいということで、色々会員増強も大きくクラブ小さ

いクラブ色々考えているのではないかと思っています。

それでですね、私が委員長として今年やりたいことは、

まず会員増強はもちろんなのですけどね、退会防止も含

めまして、うちのクラブに入っている会員さんであまり

出席してない会員さんがいらっしゃるのですね。そうい

う方は、クラブに入ってきて、例会に出てほかの会員さ

んとの交流が出来てないような状況でございます。そう

いうことで、先方が来ないのだったらこちらから行って、

交流を深めるのがいいのかなと思いまして、関連の委員

長さんと相談しまして会員さんの職場訪問例会。また会

員さんでも迎え入れる会員さんがいれば会社にお邪魔

しまして、そこで例えばお弁当でもよいと思います、こ

の会員さんはこういう仕事を会社でやっているのだ。な

かなか、こちらで行き会っているだけだとそういうこと

はわからないので、会社に訪問してやっていければいい

かなと思っています。そういうのが退会防止にもつなが

ると思います。ぜひその節は、委員長さんがそういうこ

とを決めるときには、ぜひ皆さんで参加していただきま

して、行った時にはもちろん本人もそうですが、会社の

方もいらっしゃると思いますので、こんな立派なクラブ

であるのだったら、社長もっと例会でなくては駄目だよ

と、そういうことが出来れば、もっともっとね裾野が広

がっていくのではないかと思っていますので、一つよろ

しくお願いします。 

 それとは関係ないのですが、メイキャップ。なかなか

皆さんもメイキャップ出来てないと思いますけど、今回

9 月に、フィリピンのセブ島でお世話になっています、

同じ仲間の横浜港南ロータリークラブ。ここに 4 名で行

くことになっています。それだけではなくて、各地区の

近くのクラブにもメイキャップしていただければ、もっ

ともっと繋がっていくのではないかと思いまして、よろ

しくお願いします。 

 まとまりませんでしたけども、これで常任委員長とし

ての報告を終わります。よろしくお願いします。 

＜本日のお食事＞ 
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